

## **Жилые дома средней этажности**

**Ракыму. А. МУИТ. Каф. «ДАС» rakymov@inbox.ru**

### **Аннотация**

Жилые дома средней этажности широко принимаются как в сельских населенных пунктах, так и в городах, благодаря разнообразному планировочному решению экономичности. Они относятся к лифтовым и к без лифтовым домам с общеквартирными коммуникациями. По социально-экономическому статусу они подразделяются на социальные (муниципальные, федеральные) и на коммерческие (элитные, дома люкс и дома бизнес и эконом класса)

### **Многоквартирные жилые дома средней этажности «Бриллианты».**

Здания предназначено для жилой и коммерческой деятельности. Количество этажей 5, с подвальной частью. 2-3-4-5 е этажи жилые, 1-й этаж предназначен для коммерческой деятельности. В нём расположены продуктовые и вещевые бутики, аптечный пункт, сан. узлы, столовая и др.

Особенность жилых домов – это использование новых материалов, решение проблем фасадной части в инновации.

### **В статье**

В статье идет ознакомление с жилым домом средней этажности.

### **The summary**

Apartment houses of average этажности widely are accepted both in rural settlements, and in cities, thanks to various to the profitability decision. They concerns to the lift and to without the lift to houses with the general apartment communications. Under the social and economic status they are subdivided on social (municipal, federal) and on commercial (elite, houses lux and houses business and the house-keeper of a class)

### **Multiroom apartment houses of average этажности "Brilliant".**

Buildings it is intended for inhabited and commercial activity. Quantity of floors 5, with a basement part. 2-3-4-5 e floors inhabited, 1st floor is intended for commercial activity. In it grocery and ware boutiques, chemist's point, a dignity are located. Knots, a dining room, etc.

Feature of apartment houses is use of new materials, the decision of problems of a front part in an innovation.

### **In article**

In article there is acquaintance with an apartment house of average floor.